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ATA APROVADA EM MINUTA DA REUNIÃO DO CONSELHO MUNICIPAL DE

JUVENTUDE DE VILA DE REI

Aos três dias do mês de dezembro de dois mil e vinte e um, reuniu o Conselho

Municipal de Juventude de Vila de Rei, cerca das nove horas, no edifício dos Paços do

ConcelhodeViladeReL

Dos quatro elementos que constituem o Conselho Municipal de Juventude,

registaram-se as seguintes presenças:

O Vice-Presidente da Câmara, Paulo César Laranjeira Luís, em substituição do

Presidente da Câmara, Ricardo Jorge Martins Aires;

O representante da Organização de Juventude Partidária JSD, Diogo Serras Baptista

dosSantos;

O representante da Assembleia Municipal de Vila de Rei do PSD, Helder Jorge Dias

Antunes;

Justificaçãodefaltas:

Não esteve presente a representante da Assembleia Municipal de Vila de Rei do PS,

Diana Alexandra Mendes Lucas, que apresentou a respetiva justificação. A Mesa deliberou

por unanimidade justificarafalta.

Dos observadores que constituem o Conselho Municipal de Juventude, registaram

seasseguintespresenças:

A representante do Vilarregense Futebol Clube, Sandrina Freitas Duarte;

A representante do CLDS 4G, Ana Sofia Pinto Cadete;

A representante da Junta de Freu’sia de São João do Peso, Rita Cavalheiro;

O representante do Gabinete de Cultura e Juventude, Carlos Miguel Laranjeira

Luís;

Presidiu à reuniâo o Vice-Presidente da Câmara, Paulo César Laranjeira Luis.



Em seguida, os presentes debruçaram-se sobre a seguinte ordem do dia:

PONTO 1 — Elaboração de parecer sobre “Orçamento e Grandes Opções do

Plano -2022”;

PONTO 2 — Outros assuntos.

DELIBERAÇÕES TOMADAS

PONTO 1 — Elaboração de parecer sobre “Orçamento e Grandes Opções do

Plano -2022”;

O Vice-Presidente da Câmara acedeu para prestar alguns esclarecimentos sobre o

assunto em epígrafe. Colocou à deliberação a elaboração de parecer positivo e favorável,

pelos membros com direito a voto, que aprovaram o mesmo por unanimidade.

PONTO 2 — Outros assuntos.

Ninguémacedeu.

ENCERRAMENTO

E não havendo mais assuntos dignos de registo o Vice-Presidente da Câmara

Municipal, Paulo Cesar Laranjeira Luís, deu por encerrada a sessão quando eram cerca de

Yh3Om, da qual, para constar e devidos efeitos se lavrou a presente ata que será assinada

pelo Vice-Presidente da Câmara e por mim — Carlos Miguel Laranjeira Luís, que servindo de

secretário, a redigi e processei a computador. ---ff
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